

21/01/2021

NOTA DE PRENSA

## **Podemos-Equo Xixón impulsa la revisión del Plan de accesibilidad integral de la ciudad en el consejo sectorial de discapacidad**

*El consejo contará, a propuesta de la coalición, con una comisión de trabajo específica para la revisión del documento, que data de 2015, su ejecución y la incorporación de mejoras*

El representante de Podemos-Equo Xixón en el consejo sectorial de personas con discapacidad, Alejandro Catrain, ha expuesto esta mañana en la reunión del organismo una batería de propuestas para trabajar en 2021 en materia de accesibilidad. **“Avanzar hacia una movilidad sostenible, pasa por que esa movilidad sea accesible para todas las personas y todavía queda mucho por hacer en este sentido”**, ha señalado esta mañana la portavoz del grupo municipal, Laura Tuero.

Así, la presidenta del consejo, Natalia González, ha aceptado **la petición de Podemos-Equo para la creación de una comisión de trabajo que se encargue de revisar la ejecución del Plan de accesibilidad Integral de Xixón e incorporar mejoras, pues data ya de 2015. “En este tiempo no se ha hecho prácticamente nada de lo que recogía el documento. La normativa europea exige desde 2016 la inexistencia de barreras, pero siguen habiendo edificios en la ciudad con este problema, incluso de construcción posterior a ese año”**, explicó la portavoz. Esa comisión deberá contar con **un técnico municipal de urbanismo experto en accesibilidad.**

La coalición quiere también impulsar la participación del colectivo en las decisiones de movilidad de la ciudad, para contar con su visión de los problemas a los que se enfrentan las personas con movilidad reducida cada día. Por ello, **ha reiterado la participación del consejo sectorial en la renovación del Muro y la fachada litoral de Poniente, además del estudio de otras formas de dar un papel más activo al consejo en las decisiones sobre obras y movilidad. “El concejal de Movilidad aceptó en comisión el ruego de nuestro grupo municipal para que el consejo aporte su punto de vista a ambos proyectos y estaremos pendientes de que se cumpla. Ya vemos como en la reunión de hoy no ha habido avances al respecto”**, señala la portavoz.